
一 般 質 問 通 告 順 序 表 
№1（12月 9日） 

番

号 
質 問 者 質問の相手 質 問 の 要 旨 

１ 楮 山 四 夫 

市 長 

 

農業委員会 

会 長 

1. 農業振興について 
(1)米価低迷による価格補填について伺う。 

(2) ＴＰＰ（環太平洋経済連携協定）国会決議がゆるぎつつある。

是非とも順守されるべきと考えるが、市長の見解を伺う。 

(3) 農業委員会により農地の一筆調査が実施されたが、調査結果と

その後の対応について伺う。 

2. 行政嘱託員制度について 
行政嘱託員制度の見直しが進められているが、現状について伺

う。 

3. まちづくり協議会の活動状況等について 
(1)まちづくり協議会が市内全地区で発足したが、運営状況はどう

か。うまくいっている活動状況と課題について伺う。 

(2)自治公民館の加入促進をしているが、現況を伺う。 

２ 中 村 敏 彦 

市 長 

 

教 育 長 

1. いきいきバス・いきいきタクシーの運行について 
(1)いきいきタクシー利用者の実態把握はされたのか。その結果は

どうか。 

(2)路線（コース）の見直しは検討されないか。 

(3)運行時間の見直しは検討されないか。 

2. 臨時職員等の処遇改善について 
(1)臨時職員等の人数と雇用形態について伺う。 

(2)臨時職員等の処遇改善について伺う。 

3. 教育行政と土曜授業について 
(1)教育委員会制度改革の経過と内容について伺う。 

(2)市長と教育委員会との関係はどのようになるか。 

(3)土曜授業の本市の方向性について伺う。 

３ 原 口 政 敏 市 長 

1. 川内原発再稼働について 
(1)鹿児島県及び薩摩川内市は再稼働に同意したが、市長の見解を

伺う。 

(2)本市は原発から一番近いところで約 5ｋｍに位置する。立地市

と同等のことを関係機関に強く要望すべきではないか。 

2. 新年度予算について 
(1)どのような思いで予算を組まれるのか。 

(2)防災対策予算についての考え方を伺う。 

3. 指定管理者について 
指定管理者が雇用する者で、本市に住所がある社員（パートを

含む）はどのくらいの割合か。 

4. 市来ふれあい温泉センターの露天風呂について 
現在は大人で 3 人くらいしか入れない広さであるが、大きくす

る考えはないか。 



４ 中 里 純 人 市 長 

1. 入札制度について 
(1)落札率の実態について伺う。 

(2)事前公表について伺う。 

(3)地元建設業者への支援並びに後継者育成について伺う。 

(4)公契約制度について伺う。 

2. 沿岸漁業について 
(1)漁業被害の実態について伺う。 

(2)サメ資源有効利用事業について伺う。 

(3)サメ捕獲への補助金について伺う。 

５ 東  育 代 

市 長 

 

教 育 長 

1. 学校教育について 
(1)市内公立小中学校の施設整備について 

・学校敷地内にある建物の危険個所の点検と整備状況及び対策

について伺う。 

(2)市内公立の小中学校の不登校児童・生徒の現状と対策について

伺う。 

(3)市教育支援センターの現状と取り組みについて伺う。 

(4)特別支援教育支援員の配置状況について伺う。 

 



一 般 質 問 通 告 順 序 表 
№2（12月 10日） 

番

号 
質 問 者 質問の相手 質 問 の 要 旨 

１ 松 崎 幹 夫 市 長 

1. 総合観光案内所の現況について 
(1)平成 22年 2月に総合観光案内所が設置されたが、その経緯と

現在までの利用状況について伺う。 

(2)串木野駅周辺に観光案内所を設置できないか伺う。 

(3)新しく建設予定の総合観光案内所の位置及び概要について伺

う。 

(4)これからの観光案内所の運営について、どう考えるか。 

2. 観光振興策について 
(1)薩摩藩英国留学生記念館の集客数と今後の計画について伺

う。 

(2)市内の観光ルート設定状況及び PR について伺う。 

(3)リピーター対策はどうしているか。 

２ 平 石 耕 二 市 長 
1. 九州電力川内原発再稼働について 
九州電力川内原発１，２号機再稼働問題の現状に関する本市の

対処方について伺う。 

３ 福 田 道 代 市 長 

1. 川内原発問題について 
(1)川内原発について、避難計画も含め課題が残されたまま進め

られているが、市長はどのように考えるか。 

(2)地元同意について、本市を地元に含めるべきではないか、再

度、市長の考えを伺う。 

(3)市長が県知事と九電に会われているが、そこで市民の意向を

十分に伝えられたか。 

(4)九州電力による太陽光発電の買取りが、現在、発電量 10ｋｗ

以上の施設について、回答保留としている状況にある。市として

何らかの対応はできないか伺う。 

2. 環境汚染ダイオキシン対策について 
新しくつくられる最終処分場について、ダイオキシン対策がし

っかりとなされる計画となっているか伺う。 



４ 福 田 清 宏 

市 長 

 

教 育 長 

1. 沿岸漁業振興施策について 
(1)平成 26 年度沿岸漁業に係る下記の事業の進捗状況について伺

う。 

①広域漁場整備事業による魚礁設置について 

②サメ対策について 

③イカシバ投入事業について 

(2)今後の沿岸漁業振興施策について伺う。 

①燃油対策として、船体ドックの上架料補助について 

②操業支援として、ＧＰＳ、魚群探知機等の購入補助について 

③魚価対策として、漁協直販事業の航空運賃等の補助について 

④漁獲共済掛金の助成について 

(3)串木野漁港の整備について伺う。 

①漁港外港Ｂ防波堤に消波ブロックの設置について 

②小瀬船溜まりに、浮き桟橋の設置について 

2. 東塩田町 13号線及び 14号線の道路拡幅について 
東塩田町 13号線及び 14号線の東塩田町地内の道路拡幅改修事

業について伺う。 

3. 人口増加対策について 
(1)地区の人口増加対策として、運動広場等を住宅団地に造成す

ることについて伺う。 

①旭運動広場について 

②荒川コミュニティ広場について 

4. 行政嘱託員制度について 
(1)行政嘱託員制度について伺う。 

①この制度の問題点と今後の見直し事項について 

②市内全地区に、まちづくり協議会が発足したことに伴う制度

見直しの有無について 

 

 


